

## 柔道競技団体優勝！ ～新人大会3年ぶり～

10月4日(日)、柔道競技の新人大会が実施されました。昨年は部員が2名のみで団体戦に出場することはできませんでしたが、今年度は1年生4名が加入し出場、宿敵を相手に一本勝ちを連続させ見事に優勝しました。県大会は11月22日(日)諫早市小野体育館で実施されます。(各試合結果は以下の通りです)

### 【団体戦】

岐宿中5-0翁頭中、岐宿中5-0福江中、岐宿中3-1富江中

### 【個人戦】入賞者のみ

☆50kg級優勝：窄頭龍ノ介 ☆55kg級準優勝：木場太志

☆90kg級優勝：太田悠希人



優勝旗を手にした柔道部

## いよいよ駅伝大会

## ～10月7日(水)～



試走の様子

駅伝大会が7日(水)に開催されます。この3ヶ月間、駅伝部の皆さんは日頃の練習に加え、朝練や試走など辛い練習に取り組んできました。自分のため、チームのため、そして何よりも岐宿中学校の看板を背負って襷をつなぐ選手の皆さんを私たちは全校生徒で応援します。これまで走り込んできた成果が十分に発揮できることを願っています。

スタート ☆ロードレース(女子 9:20、男子 9:35)  
☆駅伝(女子 10:00、男子 11:00)

## 体育大会へのご協力ありがとうございました。

9月27日(日)に実施しました体育大会では、多くの保護者に参加していただき、本当にありがとうございました。感染症予防の観点から、規模と時間を短縮し午前中だけの開催となりましたが、その分、生徒たちのエネルギーが凝縮された中身の濃い思い出に残る体育大会となりました。



【お知らせ】山内診療所でのインフルエンザワクチン接種は  
11月2日～ 16:00～17:30です。

※事前の電話予約が必要です。